

Creación de un nuevo contrato social

Sam Jacobs

Nueva York • Estados Unidos

Sam Jacobs es un activista filantrópico comprometido con poner fin a la desigualdad. Él tiene la más alta de las esperanzas: cambiar realmente la forma en que pensamos sobre la redistribución de la riqueza. Viniendo de una larga línea de filántropos, esto es algo que Sam entiende bien.

"Mi abuelo fundó una empresa multinacional de tecnología y acumuló mucha riqueza. Mi papá siguió sus pasos. Eso creó una infancia para mí con muchos privilegios. Todas las oportunidades estaban disponibles para nosotros. Fui a una gran escuela privada en San Diego. Crecí en una hermosa casa con vistas al océano. Fue una infancia perfecta".

A través de sus viajes, Sam aprendió desde el principio que era un privilegiado, y sus padres le recordaron cada paso del camino. "Sabía que tenía una posición privilegiada en el mundo. Y por eso, yo también tenía una gran responsabilidad", explica. "Ese tipo de riqueza no viene de la nada. Solo es posible gracias a la comunidad". Los abuelos de Sam eran filántropos influyentes, y sus donaciones plantaron una semilla similar en él. Apoyaron todo tipo de instituciones culturales, museos, universidades y programas de arte. Y un Janucá, cambiaron el enfoque de sus donaciones a Sam.

"Cuando tenía 18 años, mis abuelos me dieron algo de dinero para dar a organizaciones benéficas de mi elección", explica Sam. "Fue entonces cuando realmente comencé a pensar seriamente en la filantropía. Al principio estaba bastante abrumado. ¡Fue mucha responsabilidad! Había tantas preguntas. ¿Quién merece mi ayuda? ¿Qué causas son dignas de abordar? Principalmente, me pregunté, ¿cuáles eran mis valores como donante?"

Al mismo tiempo, el movimiento Ocupar Wall St. se estaba desarrollando. El profesor de inglés de Sam, el Sr. Hendrickson, estaba enseñando una clase llamada El Arte de la Protesta. Llevó la clase al centro de San Diego, donde por primera vez Sam realmente pudo ver la forma en que la gente se sentía y sufría de la desigualdad de ingresos.

"Realmente me afectó", dice Sam. "Me hizo preguntarme cuáles eran las causas fundamentales de esta desigualdad. ¿Y cómo las combatimos?" Sam admite: "Me tomó mucho tiempo controlar eso", dice, y agrega: "Había sido blindado y protegido. Después de mucha deliberación, me di cuenta de algo importante. A pesar de mi educación de élite, en realidad no estaba en la mejor posición para resolver estos problemas. En realidad, la solución debería provenir de las personas a las que se les había dado el extremo corto del palo. Fue entonces cuando me di cuenta de que lo que realmente quería hacer era tomar el dinero que me habían dado y ayudar a sacar a las personas afectadas por la desigualdad económica de su situación. Y también quería invertirlo, y permitir que esos recursos construyeran un poder político duradero ... Así que decidí unir a los ricos y hacia un objetivo común transformador: poner fin a la desigualdad".

Unos años más tarde, Sam encontró la pieza faltante de este rompecabezas en Generación de Recursos (RG). RG es una comunidad de jóvenes con riqueza y / o privilegios de clase que están comprometidos con una distribución más equitativa de la riqueza, la tierra y el poder.

"En RG finalmente encontré personas que hacían un trabajo realmente poderoso en filantropía", dice Sam. "Conocí a jóvenes con riqueza, en una situación similar a la mía, lo que me ayudó a combatir los sentimientos de aislamiento. Y estábamos luchando en frentes importantes. Esto fue importante para mí".

Ahora Sam trabaja con RG organizando talleres, intercambios de aprendizaje y grupos de reuniones donde las personas pueden reunirse y compartir sentimientos sobre su clase y riqueza. "Es importante tener un espacio compartido con entendimiento mutuo", dice Sam. "Fomentamos sólidas relaciones de responsabilidad. Es crucial ser abierto y transparente con los socios que no provienen de entornos ricos también. La honestidad tiene que ser clave. A menudo nos desanimamos de hablar de estas cosas que todos nos retorremos por dentro sobre para qué sirve la riqueza y qué se supone que debe hacer".

Es por eso por lo que Sam firmó el Compromiso de Donación del RG. Este es un compromiso de dar una parte significativa de su dinero a los movimientos de justicia social durante un período de tiempo determinado. Sam espera que al dar un ejemplo al dar a Grassroots International y al Fondo Tercera Ola, y crear fondos como el Fondo Trabajo en Progreso, pueda inspirar a otros con riqueza a unirse y apoyar estas causas.

El trabajo de Sam no es exclusivamente filantrópico. Está involucrado con una variedad de organizaciones sin fines de lucro que luchan contra las disparidades en la justicia social, económica y penal. En la lucha por la justicia de la vivienda, Sam se ha asociado con el capítulo de Nueva York de la Alianza por el Derecho a la Ciudad (RTTC). Con RTTC, una de las áreas de enfoque de Sam es ayudar a las comunidades a responder a la gentrificación y detener el desplazamiento resultante de personas de bajos ingresos, personas de color, personas LGBTQ, comunidades marginadas y otras de sus vecindarios. "Todo el mundo tiene derecho a una vivienda digna y asequible", dice Sam. "Trabajamos en apoyo de los derechos de los inquilinos. Y tratamos de garantizar que la vivienda alternativa esté disponible, comprando tierras y construyendo viviendas asequibles. Es un problema que mucha gente acomodada pasa por alto. Pero es importante".

Sam trabaja diligentemente para apoyar la defensa verde durante la Semana de la Tierra. En abril de 2020 dirigirá manifestaciones en apoyo del Nuevo Tratado Verde, liderará actos de desobediencia civil y dirigirá voluntarios.

Sam también ha estado estrechamente involucrado con la NBA (Asociación Nacional de Baloncesto). Comenzó con una conexión familiar con los Sacramento Kings, cuya comunidad más grande estaba en crisis. En marzo de 2018, la comunidad de Sacramento se vio profundamente afectada por la trágica muerte a tiros de Stephon Clark, un hombre negro desarmado que recibió un disparo en su propio patio trasero. Sam decidió que podía usar su Fondo Trabajo en Progreso para asociarse con la NBA y ayudar a traer una apariencia de curación a la comunidad.

A raíz de esta tragedia, Sam se asoció con el equipo, que organizó la Cumbre Equipo Para el Cambio. El objetivo de esta Cumbre era abordar la injusticia social y crear asociaciones con las fuerzas del orden y la comunidad para ayudar a aumentar la rendición de cuentas de la policía. La Cumbre resultó en más de \$ 50,000 en promesas de becas, que serán otorgadas por la Academia de la Escuela Magnet de Justicia Criminal de la Fundación de la Policía de Sacramento y la Fundación Salud Sierra.

En 2019, Equipo Para el Cambio se expandió para incluir a los Milwaukee Bucks y el apoyo de figuras culturales, como Kida the Great, y el rapero, compositor y productor ganador de siete premios Grammy Antwan "Big Boi" Patton. Con una respuesta tan positiva, Sam espera continuar su participación en la Cumbre en los próximos años.

Si bien Sam ha logrado algunas cosas increíbles con su filantropía y su participación en la comunidad, no quiere que otros jóvenes se sientan abrumados por la idea de involucrarse. "La gente podría decir que no tienes experiencia, o que no conoces la forma en que funciona el mundo", dice Sam, y agrega: "Solo recuerden---podemos decidir, juntos, cómo funcionará el mundo en el futuro. Nosotros, como jóvenes, somos realmente poderosos, y siempre lo hemos sido".

Para los jóvenes con riqueza, Sam tenía un mensaje igualmente edificante. "Es importante pensar en los mensajes que hemos recibido sobre la administración del dinero y pensar en el futuro. Tanto que se nos dice sobre el dinero es sobre seguridad, o protección. O la capacidad de usar su dinero para ingresar a una buena escuela, obtener un buen trabajo y ganar más dinero. Todo está al servicio del dinero, no de la comunidad. Ese tipo de historia realmente encubre el hecho de que somos los más seguros, protegidos y capaces de florecer, cuando estamos en una comunidad profunda e interdependientes unos de otros. Eso no quiere decir que la riqueza sea algo malo: no lo es. Tampoco lo es crear riqueza. Solo quiero que todos tengan acceso a las mismas opciones que yo. Y podemos hacer posible ese tipo de sueño americano para cualquiera. Simplemente va a llevar a aquellos con riqueza a compartir esa prosperidad mucho más equitativamente de lo que lo hacemos ahora".

Sam continuará dando todo lo que pueda a los temas de justicia social, grandes y pequeños. Pero enfatiza que es importante entender que dar no se trata solo de dólares y centavos. Es una mentalidad. Es una forma de vida. Y en lo que respecta a Sam, ser un dador es la única manera de vivir plenamente la vida de uno.

La riqueza no es para alimentar nuestros egos, sino para alimentar a los hambrientos y ayudar a las personas a ayudarse a sí mismas.

Andrés Carnegie.

Llamado a la acción: Invite a sus amigos a unirse a Generación de Recursos y tome el Compromiso de Donación de RG: <https://resourcegeneration.org/contact/>

Stone Soup Leadership Institute

www.soup4worldinstitute.com
www.soup4youngworld.com